

第 1 弾

続々皆様いかがお過ごしでしょうか

令和 3 年 4 月 25 日
川口正弘

皆様、お元気ですか？

まさかまさかの第 3 回目の緊急事態宣言が発出されました。大阪は今迄比較的新規感染者数も抑えられて、東京と違うなと思っていましたが、ここに来て 1000 人を超える日が続き緊急事態宣言もやむなしかな？ということでも続々皆様いかがお過ごしでしょうか？を又始めることになりました。

3 日ほど前に山桜会の会員交流委員会が 9 名参加して Zoom で開催され、それぞれ自己紹介をしたのですが、その内の一人がいきなり川口さんには父がいつもお世話になっておりますと言うのでびっくりして名前を見ると小森と書いていました。小森紳司君の息子さんでした。会議が終わり小森君に電話をし、息子さんが山桜会の評議員になったのなら、前もって連絡してくれよと言えば、全然知らん初耳やと返ってきました。最近の親子関係は一緒に住んでないとこんなものかも知れませんね。

緊急事態宣言は 5 月 11 日迄となっていますが、延長された場合ハイキングは他府県への移動自粛にともない延期することにします。又、5 月 5 日 5 時より久しぶりにオンライン飲み会をします。前もって Line で出欠を取りますが空けておいて下さい。

では今日から 2 週間余り再度の巣ごもり生活の始まりですが、1 日 1 万歩とは言いませんがせめて 7～8 千歩は歩くようにし、体調管理に気をつけて元気で過ごしてください。

ではまた来週。